

弓削高等学校

<https://ehm-yuge-h.esnet.ed.jp/>



全力弓削高！愛媛県高校総体予選に出場！

高校総体地区予選開催！
高校総体の地区予選が4月下旬から5月上旬にかけて開催されました。ソフトテニス部・バドミントン部・卓球部の選手が大会に参加し、日頃の練習の成果を発揮し、各競技で熱戦が繰り広げられていました。



(バドミントン部)



(卓球部の様子)

ソフトテニス競技団体戦、バドミントン競技団体戦、卓球競技団体戦において、6月3日開催の県総体への出場を決めました。支えていただいている全ての方に感謝を込めて、プレーしていきます！

弓削高校ホームページ紹介
弓削高校の学校ホームページ

では昨年度から生徒会役員を中心として記事の作成を行っています。生徒目線での学校紹介をぜひホームページでご覧ください！



(学校ホームページ画面)

島親子一いじ募集！

チームで休日に食事等の面倒を見ていただける皆さまを募集します

連絡先 ☎ 77-2021
弓削高校 教頭 正岡



弓削商船高等専門学校

<https://www.yuge.ac.jp/>



新デザインの制服で入学

令和5年度入学式を挙行
4月6日(木)、令和5年度入学式が挙行され、本科生131名、留学生1名、専攻科生12名の計144名の学生が入学しました。



式ではまず、入学許可が行われ、本科入学生および専攻科入学生による入学宣誓がありました。その後、石田校長より「クラブ活動や各種行事に積極的に参加し、大いに楽しみながら、学科や学年にとらわれず多く

友人を作ってください。高専時代にできた友人は、一生の宝物となるはずです。」と式辞がありました。

式に出席した保護者に見守られ、新しい制服に身を包んだ入学生の弓削商船高専での新たな生活が始まりました。

新制服！デザイン一新

弓削商船高専では、令和5年度入学生より、男女ともブレザーモードの制服になりました。また、女子のスラックスも導入し、リボンかネクタイも選べ、制服の着用に選択肢が増えました。

5年間の学校生活のうち3年生までが制服着用で、4年生から私服登校となります。



ボタン・エンブレム



船モチーフの校名が入ったデザインです。

サテライト SEC 道後 2023 開催

6月29日・30日弓削商船高専を配信会場とし、サイバーセキュリティネットワークについて視聴講演会があります。

詳しくは、企画広報室情報・広報係 ☎ 77-4617まで！

講演内容については、SEC道後HPをチェック
<https://www.sec-dogo.jp>



島おこし協力隊（公営塾）

先日、弓削明神のあたりを散歩していたところ、体育館の近くにある石碑に「大山積大明神扁額由緒地／藤原佐理漂着之濱」と書いてあるのを見つけました。「藤原佐理？どこかで聞いたことがあるような…」と思ったら、それもそのはず。小野道風、藤原行成とならぶ書道の達人、「三蹟」の一人として、いつか歴史の授業で習った人物でした。詳しく調べてみると、太宰府での任を終えた彼が京都に戻る途中に漂着し、大山祇神社の扁額を書いてほしいという神託を受けたのが

どうやらこの辺りだったとのこと。



このとき彼が揮毫したとされる扁額は、重要文化財として今でも

身边にひそむ豊かな歴史

大山祇神社に残っているようです。
なんとなく毎日通り過ぎていた石碑に、そんな逸話が隠されていたとは。もっとこの町の歴史について知りたいなと思った出来事でした。



ゆめしま未来塾
大西 健太郎

島おこし協力隊（魚島離島留学）

はじめまして。魚島離島留学さざなみ寮のハウスマスターに任命された酒井です。

魚島に赴いて早や1か月、さざなみ寮の運用が始まって3週間が経とうとしています。

魚島の方々は皆、親切で毎日を楽しく過ごさせていただいております。出身は東京ですが、父親が転勤族だった影響で、故郷らしき故郷というものがありません。学生時代は兵庫で暮らし、社会人になってからは大阪、京都、神奈川、海外

などで暮らしてきました。本来は電子系の技術者ですが、QCやISO9000/14000/26000などの業務にも携わってきました。

趣味としてはデジカメをぶら下げる散策、調理や製菓、手工芸、電子工作などをやってます。土いじりもやりたいところですが、今のところ、時間が取れそうにありません。

さざなみ寮にはさまざまな地域から5名の生徒さんが来ており、生徒さん同士もそろそろ打ち解けあ

さざなみ寮のハウスマスターです！

ってきたように見えます。生徒さんたちには魚島の自然の中で学び、遊んで、将来魚島で過ごした日々を懐かしんで貰えるようしっかりと支えていきたいと思います。今後とも、ご指導のほど宜しくお願ひいたします。



島おこし協力隊
酒井 章宏

島おこし協力隊（サイクリング振興）

上島町の皆さん、はじめまして。サイクリング振興担当として着任しました豊田です。自己紹介と自転車旅の魅力を少しお伝えしたいと思います。

○自己紹介 大阪から来ました！

私は万博記念公園の近く、箕面市から移住してきました。社会人なりたてのころに、ロードバイクという軽さと速さに特化した自転車を購入しました。人生で一番高い買い物だったので、乗り続けなければ！と自転車サークルに入り、そこで上島町と出会いました。

○旅と自転車

サークルは「旅を楽しむためのツー

大阪からサイクリングがきっかけで移住。自転車に興味を



▲初めて自転車旅行で訪れた伊豆大島



島おこし協力隊
豊田 遥